

l'Association France Palestine Solidarité Nîmes, l'Union Juive Française pour la Paix, Les Femmes en Noir, La Ligue des Droits de l'Homme d'Uzès et le Comité BDSF30 appellent à la mobilisation

SOLIDARITÉ AVEC LES PRISONNIERS POLITIQUES PALESTINIENS

EN GRÈVE DE LA FAIM

POUR LA DIGNITÉ ET LA LIBERTÉ

2ème Rassemblement

lundi 22 mai 2017 à 18h

avenue Feuchères à proximité de la gare

Aujourd'hui, mardi 17 mai, **31^e** jour de la grève de la faim des prisonniers politiques palestiniens, entamée le 17 avril par plus de **1500** prisonniers pour obtenir que leurs conditions de détention, par Israël, cessent de violer les droits de l'Homme et le droit international.

Ils sont actuellement **6 300** dans les geôles israéliennes, dont :

- **300** enfants (entre 2015/2016 le nombre a triplé)
- **61** femmes
- **13** membres du Conseil Législatif palestinien
- **500** détentions administratives (sans inculpation ni jugement, dont 8 parlementaires)
- **458** prisonniers politiques condamnés à perpétuité
- **1700** prisonniers malades dont **25** nécessitent des soins urgents
- **200** morts depuis 1967, torture et manque de soins

L'emprisonnement est une composante structurelle de l'ordre colonial et du système d'apartheid israélien. Accompagné de la torture il est l'arme la plus féroce de la répression en vue d'instaurer la terreur et obtenir la soumission.

LES PALESTINIENS RÉSISTENT ET NOUS DEMANDENT DE BOYCOTTER ISRAËL

L'année 2017 marque 100 ans de la déclaration Balfour ; 70 ans de catastrophe palestinienne (al-Nakba) ; 50 ans d'occupation militaire brutale.

C'est aussi l'année pour tenir l'occupation israélienne responsable de ses actes et pour exiger la libération immédiate de tous les prisonniers politiques palestiniens.